

Die Ortsbeiratsmitglieder lehnen die Beschluss Vorlage Variante 4 vom Gelände des ehemaligen Schwimmbad Stolzenfels einstimmig ab.

Anzustreben ist in enger Zusammenarbeit mit den möglichen zukünftigen Betreibern eine tragbare Variante zu erarbeiten

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert im Sinne des Stadtratsbeschlusses Im Sinne des Beschlusses vom 08.11.2018 die Bemühungen der Interessenten und des Vereins konstruktiv zu begleiten. Dies bedeutet, dass den Interessenten Zugang zu den Gebäuden gewährt wird, damit sie sich ein Bild von der Situation machen können und entsprechend Konzepte, Bauvoranfragen, Wirtschaftlichkeitsberechnungen und Arbeitsbeteiligungen im Rahmen des Ehrenamtes vorzulegen.